

Nur ein Mensch

Wahlpflichtkurs Kreatives
Schreiben, Frau Hustig
Thema: Poetry Slam
Schwerpunkte: Alltägliches im
Fokus, Zukunft

Wir leben in einer Männerwelt,
wo jeder eine Rede hält,
eine Rede ohne Sinn und Zweck

Versprechungen nach Versprechungen
doch wann wird endlich was getan,
wann wird endlich realisiert,
dass wir alle Menschen sind?

Akzeptanz ist uns fremd,
denn was ist schon besser,
als egoistisch zu sein,
in dieser Welt

die Gesellschaft hat sich nicht weiterentwickelt
die Menschen haben immer noch nicht
aus ihren Fehlern gelernt

Wo bleibt nun die Solidarität, die ihr uns versprach?
Stattdessen sind wir Soldaten, jeder führt einen eigenen Krieg,
genauso wie Bestien
Und sage mir nun: Wo bleibt die Unterstützung
in dieser schrecklichen Zeit?

Es ist 2022 und Sexismus existiert immer noch
Es ist 2022 und Rassismus existiert immer noch
Es ist 2022 und ... die Liste ist endlos

„Frauen verdienen keine Rechte“,
sie sind auch nur Menschen
„aber keine echten!“

Als Frau hast du nur gut auszusehen, dich nicht aufzulehnen und bedeckt rauszugehen

Catcalling, man kennt es auch nicht anders, leider ist es immer noch der Alltag

„My body, my choice“ musst du auch aufgeben, weil du irrational bist, um Entscheidungen zu treffen, aber sobald du belästigt wirst, war es ja deinen Körper, deine Entscheidung so nackt rauszugehen

Ironisch, wie Menstruationsblut dich nervt, erschreckt und anwidert, obwohl es das einzige Blut ist, ohne Gewalt

Was denkt sich die Gesellschaft?

„Könntest du deine Beine rasieren? Das ist widerlich, unhygienisch“, sagst du zu mir während unter deinen Armen ein Urwald wächst

„Könntest du still halten?“, sagst du zu mir während deine Hand mir das Leben entreißt

Und als Mann?

Als Mann solltest du Gefühle vermeiden, Stärke verbreiten, Muskeln zeigen

Vergewaltigung kann dir nicht passieren, denn jeder weiß, wie du es insgeheim genossen hast, also hast du auch nichts zu verlieren

Als Mann musst du ein Held, keine Schmerzen zeigen, dich wie ein Löwe verhalten

denn du bist der Mann zu Haus',
also hast du dich auch so zu benehmen

Und trotzdem sagt keiner was!
Findest du das etwa fair?

Als Mensch werden wir in Rahmen gepresst, sind ständig
gestresst und verlieren unsere Freiheit demnächst

Wir sind aufgewachsen, mit gewissen Idealen
Keiner gibt uns auch nur die Möglichkeit,
unsere Geschichte zu erzählen
denn, wenn wir das tun, wäre sowieso ein Irrtum gewesen, uns zu
glauben

Aber nein, nicht heute!

Als Mensch haben wir ein Recht darauf unser Leben zu gestalten,
uns zu entfalten und dem Sexismus ein Ende zu setzen

Wir halten den Schlüssel zu unserem Glück,
also wird es auch Zeit,
genau in diesem Augenblick

Breche aus diesem veralteten Gerüst, sei du selbst, mach was dir
gefällt

Befreit euch von Klischees, von diesem Gefängnis,
ehe ihr das Leben verliert